

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah S.W.T karena atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, skripsi berjudul Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* berbantuan *Macromedia Flash* terhadap Keterampilan Proses Sains pada Materi Suhu dan Kalor“ disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si. sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga di sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Sahyar, MS., MM, Bapak Drs. Togi Tampubolon M.Si., Ph.D., dan Bapak Drs. Rappel Situmorang, M.Si., selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D., selaku dosen pembimbing Akademik dan Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si. selaku ketua jurusan Fisika dan Bapak Drs. Juru Bahasa Sinuraya, M. Pd. selaku ketua prodi pendidikan Fisika, juga kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf dan Pegawai Jurusan Fisika FMIPA UNIMED yang telah banyak membantu penulis. Ucapan terima kasih di sampaikan juga kepada Ibu Dr. Martina Restuati, M. Si. selaku dekan FMIPA Unimed. Terima kasih juga kepada Ibu Dra. Nur Habibah Hrp, S.Pd selaku Kepala Sekolah MAN Rantauprapat, Ibu Mariani Harahap, S.Si selaku guru bidang studi fisika yang telah banyak membantu dan membimbing penulis selama penelitian, serta para Guru dan Staf Administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada kedua orangtua tercinta, Ayahanda H. Ramlan, S.E dan Ibunda Hj. Nur Eliana, M.A, yang telah mendidik dan membimbing penulis dengan kasih sayang, cinta, dan ilmu agama. Selalu memberikan dukungan sedari kecil hingga sekarang baik berupa perhatian,

penguatan, do'a, dan materi kepada saya dalam menyelesaikan studi S1 saya di Unimed. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada saudara-saudara kandung saya, adinda Mhd. Husnul Fuad, adinda Ainatus Syifa, adinda Mhd. Iqbal Humaidi, dan adinda Mhd. Hafizul Alwi yang telah memberikan dukungan dan kasih sayang kepada penulis. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada nenek tersayang nenek Siti Rodiyah dan nenek Hj. Musrinda, kepada saudara-saudara penulis tulang, nantulang, om, tante, bude, pakde dan sepupu (kak Winda, kak Kiky, Izzati, Auu, Dhea, dll). Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada teman-teman seperjuangan (Yohana, Carol, Ika C), kepada teman-teman PPLT SMA N 1 Labuhan Deli (Dewi, Tika, Digdo, Risa, dll), kepada Kost5 (nenek kost, bapak kost, uwak kost, Ayu, Puri, Khofifah, Oza, Mita, Sari, Aisyah, dll), kepada teman-teman sekolah (Fiqa, Aris, Nanik, Lia, Nia Onnie, Amel, Habib, Ikram, Waginah, Febby, Aulia, Klara, Fatma, Tiwi, Henny, Arif, Rina, Putri, Ardi, Budi, Rini, Wahyu, dll), dan kepada teman-teman fisika DIK A 2013 (Nadia Sagita, Rahma, ILul, Zura, Lady, Fitri, Joko, Bokar, Uswatun, PW, Sri, Destry, Nia, Ria, dll), kepada Pengurus HMJ Fisika Periode 2016, kepada Pengurus Ikammufis Fisika Periode 2016, kepada Fisika Dik A 2014, kepada Fisika Dik A 2015 dan kepada teman-teman jurusan fisika stambuk 2013. Terima kasih juga untuk teman-teman yang tidak sempat saya sebutkan namanya satu per satu.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari pembaca demi perbaikan skripsi ini. Akhir kata penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Medan, Desember 2017
Penulis

Khairun Nisya
NIM. 4133121025